



上野南部

# 自治協だより

令和4年12月15日 第67号

発行 上野南部地区

住民自治協議会

編集 広報部会

<http://ueno-nanbu.com>



「ひまわりプロジェクト」にご協力いただき  
ありがとうございました



ピノチオゴールド・大雪山の種



芽がでますよーに



芽が出てきました



プランターに苗を植えました



見事にひまわりが咲きました



手作り看板です



見事にひまわりが咲きました



見事にひまわりが咲きました



かわいいひまわりです

▶▶▶ 次ページへ続きます

# 「人権のつどい 人権講演会」

国旗



国章



コロナ禍の為、講演会は運営委員メンバーのみでした

戦禍のウクライナから避難された浅井絵利香さんから、ウクライナの文化や歴史、人々の優しさなど、ご講演いただきました。

一日も早く戦争が終結し、平和が訪れ、ウクライナの人々に笑顔が戻ることを願います。



花冠、刺繍、民族衣装等



浅井さん御家族



募金 ありがとうございます

募金額 105,662 円

日本赤十字社「ウクライナ人道危機救援金」

11月1日 送金致しました



様々な種類の種を収穫しました。  
また春になったら蒔き、次の年につなげていきたいと  
思います。



手作り募金箱です



種の主な配布先：各自治会、伊賀鉄道、睦保育園、愛宕神社、西念寺、心念寺、松本院、山溪禅寺、愛宕郵便局、学童クラブふたば、市民センター

苗の主な配布先：伊賀上野銀座商店街、上野ガス、伊賀上野ケーブルテレビ、百五銀行上野支店、社会福祉協議会、芭蕉翁記念館、他個人宅